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Stadt Halle (Saale) 14. Februar 2024 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt  
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 28.02.2024 
Anfrage der Fraktion Hauptsache Halle zur Abholung von Weihnachtsbäumen im 
Stadtgebiet  
Vorlagen Nummer: VII/2024/06813 
TOP: 13.14 

 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Konnte der veröffentlichte Tourenplan vollumfänglich eingehalten werden? 
 

Der Tourenplan konnte grundsätzlich eingehalten werden. Es gab lediglich vier 
Abweichungen. 

 
2. Wenn nein, wo und warum nicht? 
 

Die Hallesche Wasser und Stadtwirtschaft GmbH (HWS) konnte am 30.01., 01.02., 07.02. 
und 09.02. die jeweilige Sammeltour nur eingeschränkt umsetzen. Grund hierfür waren 
technische und arbeitsorganisatorische Probleme. Dies betraf folgende Gebiete: 
Ammendorf, Südstadt, Nietleben, Dölau und an der Fliederwegkaserne. 

 

3. Wurden die Bäume zu einem späteren Zeitpunkt von den Sammelstellen entfernt? 
 

Die Sammeltour wurde am darauffolgenden, spätestens übernächsten Arbeitstag 
abgeschlossen. 

 
4. Wann endete die planmäßige Abholung der Bäume? 
 

Die Abholung inklusive einer Abschlussreinigung endet am 15.02.2024 
 
5. Wie viele Bäume wurden in diesem Jahr eingesammelt? 
 

Bislang wurden 90,43 t Weihnachtsbäume entsorgt. Eine Erfassung der Stückzahl erfolgt 
nicht. 

 
6. Vollständig abgeschmückte Weihnachtsbäume werden nach Angaben der HWS 

kompostiert. Was geschieht mit den nicht gänzlich vom Weihnachtsschmuck 
befreiten Bäumen? 

 

Grundsätzlich sind die eingesammelten Weihnachtsbäume bis auf sehr wenige 
Ausnahmen komplett schmucklos. Diese Anforderung wird auch in der Öffentlichkeitsarbeit 
kommuniziert und ist entsprechend erfolgreich. 
Im Rahmen der Vorbehandlung (Zerkleinerung) bei der HWS können auffällige bzw. noch 
geschmückte Bäume mittels Bagger aussortiert werden. Etwaige kleinere Reste werden 
im Rahmen des Kompostierungsprozesses in den Kompostwerken getrennt. 

 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 


